

## Geschlecht und Geschlechtergerechtigkeit im Islam



*Islam & Gender | 1*

Katajun Amirpur [Hrsg.]

### **MuslimInnen auf neuen Wegen**

Interdisziplinäre Gender Perspektiven auf Diversität

2020 | 211 Seiten | Softcover

ISBN 978-3-95650-709-0 | 39,- €

DOI: [10.5771/9783956507106](https://doi.org/10.5771/9783956507106)

[nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-709-0](https://nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-709-0)

Gibt es so etwas wie einen "islamischen" Feminismus? Was bedeutet Geschlecht und Geschlechtergerechtigkeit im Islam? Dieser Band untersucht in einer Reihe von Aufsätzen theoretische Fragen, Studien, Themen und Kontroversen, die heftig diskutiert und umstritten sind, wenn es um Konzepte von Geschlecht, Geschlechtergerechtigkeit und gelebte Geschlechterrollen im Islam geht. Die AutorInnen sind eine generationenübergreifende Gruppe von IslamwissenschaftlerInnen und TheologInnen. Sie zeigen eine

Vielfalt methodischer Ansätze: eine Ressource für Studierende, WissenschaftlerInnen und Neugierige, die sich für islamischen Feminismus, muslimische Frauen, Geschlechtergerechtigkeit und Islam interessieren.

#### **Mit Beiträgen von**

Noha Abdel-Hady; Katajun Amirpur; Canan Bayram; Dina El Omari; Meltem Kulaçatan; Ingrid Overbeck; Fahimah Ulfat

Bestell-Hotline +49 (0) 7221 2104-37 | Online [www.ergon-verlag.de](http://www.ergon-verlag.de) oder [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)

E-Mail [orders@ergon-verlag.de](mailto:orders@ergon-verlag.de) | Fax +49 (0) 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. 07221/2104-45 genügt. Alle Preise inkl. MwSt. zzgl. Versandkosten. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos-shop.de/go/datenschutzerklaerung](https://nomos-shop.de/go/datenschutzerklaerung).

## Gender and Gender Justice in Islam



*Islam & Gender | 1*

Katajun Amirpur [Hrsg.]

### **MuslimInnen auf neuen Wegen**

Interdisziplinäre Gender Perspektiven auf Diversität

2020 | 211 pages | Softcover

ISBN 978-3-95650-709-0 | € 39.00

DOI: [10.5771/9783956507106](https://doi.org/10.5771/9783956507106)

[nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-709-0](https://nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-709-0)

Is there such a thing as "Islamic" feminism? What does gender and gender justice mean in Islam? In a series of essays, this volume examines theoretical questions, studies, issues and controversial topics that are intensely debated when it comes to concepts of gender, gender justice and real-life gender roles in Islam. The authors are an intergenerational group of Islamic studies scholars and theologians. They present a

variety of methodological approaches: a resource for students, scholars and those interested in Islamic feminism, Muslim women, gender justice and Islam.

#### **With contributions by**

Noha Abdel-Hady; Katajun Amirpur; Canan Bayram; Dina El Omari; Meltem Kulaçatan; Ingrid Overbeck; Fahimah Ulfat

Hotline for your order +49 (0) 7221 2104-37 | Online [www.ergon-verlag.de](http://www.ergon-verlag.de)

E-Mail [orders@ergon-verlag.de](mailto:orders@ergon-verlag.de) | Fax +49 (0) 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos-shop.de/go/datenschutzerklaerung](https://nomos-shop.de/go/datenschutzerklaerung).